

## Control del peso diario

Pesar a su hijo diariamente es un cuidado importante que el Personal de St. Jude le brinda.

Los cambios en el peso pueden ocurrir rápidamente, especialmente en los niños. Los tratamientos y medicinas utilizadas para combatir la enfermedad pueden afectar el peso de su niño en muy poco tiempo,

Conocer el peso de su hijo ayuda a los miembros del personal a hacer las elecciones más seguras y efectivas.

- Los doctores y farmacéuticos usan el peso de su hijo para ayudar a decidir la cantidad de medicina que se necesita ordenar.
- Las enfermeras y los doctores utilizan el peso diario para decidir si su hijo necesita aumentar o disminuir los fluidos ya sea por boca o por vena.

El personal controlará el peso de su hijo antes de la mayoría de las visitas a la clínica y en cualquier momento cuando el niño está internado. Los médicos y otros miembros del personal a menudo deciden temprano por la mañana la dosis de las medicinas y la cantidad de suero necesario. Así que cuando su hijo está internado, todos los días un miembro del personal, pesará a su hijo mientras controlan sus signos vitales de las 8 a.m.

### ¿Preguntas?

Para más información sobre razón por la cual se debe pesar a su hijo todos los días, por favor hable con su enfermera o con el médico.

*Este documento no intenta reemplazar el cuidado y atención de su médico personal o de otros servicios médicos profesionales. Nuestro objetivo es promover una participación activa en su cuidado y tratamiento proporcionándole información y educación. Preguntas sobre problemas personales de salud u opciones de tratamientos específicos deben ser tratadas con su médico.*